

# 17 Auszeichnungen und Preise an der Waldschule Bissingen: Eine fröhliche Atmosphäre und Lob von Eltern bei der Abschlussfeier

Am vergangenen Freitag fanden an der Bissinger Waldschule beeindruckende Abschlussfeiern für insgesamt 42 Absolventen des Hauptschul- und des Realschulabschlusses statt. Es herrschte eine fröhliche Stimmung und ein starkes Gemeinschaftsgefühl. Der Erste Bürgermeister der Stadt Bietigheim-Bissingen, Michael Hanus, bemerkte begeistert: "Der legendäre Waldschul-Spirit ist wieder da." Bürgermeister Hanus konnte dies nicht nur bei der Abschlussfeier spüren, sondern auch beim Spendenlauf vor zwei Wochen, an dem er teilgenommen hatte. Er lobte die Gemeinschaft an der Schule und erhielt positive Rückmeldungen von den Eltern. Viele von ihnen äußerten sich lobend über die Schule, die gute Ausbildung und die enge Betreuung ihrer Kinder.

Eine Mutter, Ramona Kiemle, erinnerte sich später bei einem Getränk am Buffet, dass das enge Verhältnis zwischen Schülern, Lehrern und Eltern nicht selbstverständlich sei. Sie und ihre Tochter fühlten sich in dieser fast familiären Atmosphäre sehr wohl. Das Ergebnis ihrer Tochter konnte sich sehen lassen. Der Schulleiter Markus Nutz hatte die Aufgabe, die Schüler für ihre herausragenden Leistungen zu belohnen. Von den 21 Realschulabsolventen erhielten 16 Schüler Belobigungen und Preise für ihre herausragenden Leistungen. Mit Stolz verkündete Nutz: "Solche großartigen Ergebnisse sieht man nicht jeden Tag. Wir sind sehr erfreut über eure Leistungen."

Zusätzlich erhielt Rene Schweizer den Paul-Schempp-Preis der Evangelischen Landeskirche für seine herausragenden Leistungen im Fach Evangelische Religionslehre. Eine Preisträgerin, Lana Stanivukovic, erinnerte sich daran, dass sie nur durch das Vertrauen ihrer Lehrer über sich hinauswachsen konnte, besonders in Momenten, in denen sie selbst nicht daran glaubte. Am Ende seiner Rede kam auch Markus Nutz zu dem Schluss: "Eure guten Leistungen zeigen uns, dass wir mit unserer Gemeinschaftsschule auf dem richtigen Weg sind. Danke für euer Vertrauen." Der Abschied fiel den Schülern schwer, wie Lana zeigte, als sie ihrem Klassenlehrer zurief: "Wir kommen nächste Woche wieder zu Besuch!" Dies ist wohl der legendäre Waldschul-Spirit.



